

Le Comité mixte canado-américain du commerce et des affaires économiques a tenu sa treizième réunion à Ottawa les 23 et 24 novembre 1970.

Les présidents des deux délégations ont commencé la réunion par un tour d'horizon des grands événements survenus récemment sur le plan international.

Les membres du Comité ont ensuite échangé des vues sur les situations économiques et financières respectives du Canada et des Etats-Unis. Ils ont pris note du succès des mesures prises par les deux pays pour modérer les pressions excessives de la demande. Ils sont convenus de la nécessité de maintenir les politiques adoptées depuis le début de l'année dans le dessein d'encourager l'expansion équilibrée et soutenue de la production et de l'emploi sans favoriser le retour des pressions inflationnistes. Ils ont examiné l'évolution de la balance des paiements des deux pays et noté l'amélioration du compte commercial des Etats-Unis et de l'excédent enregistré récemment par le Canada en ce qui concerne le compte courant. Les membres canadiens ont noté la baisse récente des entrées de capitaux à long terme au Canada causée par une utilisation accrue du marché canadien des capitaux par les emprunteurs canadiens, et le Comité a reconnu que l'essor futur de ce marché contribuerait à diminuer le recours